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 喜多英

皆さんこんばん

すが、今の私

地区ガバナー

君、幹事 山

は一年間大変

さて、先日築地

場の４～５人の

はり５人とも今

又この日曜日

行ってきました

ビックリしました

しくお付き合い

れも RAC のお

ています。 

６月２５日ロー

いまして、尾崎

それに対する

幹 事 報 告 
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本仁志 君 

        

長 
英隆 君 

 
 
会長 尾

 

んわ、この日が

には少々遅か

ー補佐 丸山信

山崎正昭 君、

変お世話になり

地を一度見てこ

の方に移転に

今の場所が宜し

には幹事と龍

たが、クラブ数

た。私は当時

いさせて貰って

お陰、強いては

  幹事 細

ーターアクトの地

崎会長と龍田委

る礼状が来てお

  【６月

剛 君 

丸山信仁 君

  ＊御坊ＲＣ

山崎正

尾崎達哉 君 

が来るのが早

かったように感

信仁 君、御坊

、御坊南ＲＣ会

りました。お礼

こようと足を運

についてお話し

しいと言う事を

龍田安廣 君と

数の減少と当然

のメンバー山

ています。 

は御坊ロータリ

細川幸三 君 

地区年次大会

委員長と私で

おります。 

月はロータ

君 

Ｃ幹事 
正昭 君 

早かったか遅か

感じています。

坊ＲＣ会長 阪

会長 喜多英隆

礼申し上げます

運びました。 

しを伺ってきま

をお聞きしまし

とで RAC の地

然乍会員数の

本君他数名と

リークラブのお

会が中津の方で

で参加して来ま

リー親睦活

かったか

阪本仁

隆 君

す。 

ましたが、

した。 

地区大会

の激減に

とは今も

お陰と感

でござ

ました。
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２６４０地区ガバ

貴重な時間を

年間無事に勤め

ガバナー補佐

できるところはほ

顔を出したと思

アトランタに阪

一緒に参加させ

だき補佐としてガ

共に世界大会を

大変うれしかっ

のご協力があっ

た。 

小池啓介 君

娘が高校 3 年

では補助をして

いく中で、水曜

たので尾崎会

皆さんとのお

指導を受けて色

ていただきまし

心苦しいとこ

が、またここに来

ばその時はよろ

有難

御坊ＲＣ会長

尾崎会長、細

３年前に御坊

い、それからず

で授業をやって

らい応募してい

１０数年続い

いただいていま

そして２０１９年

大河ドラマでオ

取り上げるという

中に和田勇さん

らおうと顕彰委

ました。ぜひ、

にも応援して頂

た。 

本日のプロ

 第993回

ーレートは１ドル

バナー補佐 丸

を頂き有難うご

めさせていただ

佐として参加 

ほとんど 

います。 

阪本君と 

せていた 

ガバナーと 

を味わえたの

たです。こんな

ったからだと思

退会挨拶】 

年生になりまし

ていきたいとい

日の例会に出

会長に相談しま

お食事や会で 

色々勉強させ 

た。 

ろもあります 

来ることがあれ

ろしくお願いし

難うございまし

 

阪本仁志 君

細川幹事最終

ＲＣは５０周年

ずっと和田勇

ていただきその

いただいてい

ているので述

ます。 

年にＮＨＫの 

オリンピックを 

うことで、その

んを取り上げて

委員会を設立

、御坊東ＲＣの

頂ければと思い

ログラム 

回例会 201

ル＝１１１円。

丸山信仁 君

ございます。皆

だきました。 

が 

な経験もさせて

思います。一年

して、受験生と

いう気持ちが強

出席するのが

ました。 

れ 

します。 

した。 

「会長・幹事挨

君 

終例会おめでと

年を迎え和田勇

物語を御坊日

の感想文を募

います。 

述べ１万人以上

の 

て 

立 

の皆さん 

います。一年間

7年 6 月

＊ 

君挨拶】 

皆さま方のおか

てもらったのは

年間ありがとうご

ということで卒業

強くあり、それを

困難な状態に

挨拶」 

とうございます

勇さんを顕彰さ

日高郡内の小

集し、毎年１，

上に感想文を書

間ありがとうござ

28 日 

かげで一

は皆様

ございま

業するま

を考えて

になって

す。 

させても

小中学校

０００通

書いて

ざいまし



 

御坊ＲＣ

御坊東

の阪本会

います。

ロータ

に出たこ

かなと思

一年
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御坊南Ｒ

今日

ん、との

ロータ

さんが亡

私にとっ

ましてご

私も会

で、何か

ようなこ

を育成し

生徒に給

らしい生

がとうご

 

御坊東Ｒ

今期早

半の告知

残念で

さて、

させて頂

先ずは、

細川幸三

ここ数

が、彼な

タリーは

っても過

何かと気

 そして

ってきま

に言いま

ものは知

栗林久

た。我が

直前会

いる方で

ています

副会長

ます。こ

タリーを

ならぬ頑

古参の

た上で、

ています

て行って

古参の

政彦君

お任せ頂

古参の

は縁の下

 例会で

Ｃ幹事 山崎正

東ＲＣに入らな

会長からの強

 

タリーらしい会

ことが一番良か

思います。 

間色々お世話

りがとうござい

ＲＣ会長 喜多

は寺井幹事が

のことでくれぐれ

タリーに真面目

亡くなられたと

ってもショックで

ご冥福をお祈り

会長をするのは

か自分で思い

とをしたいなと

したいという気

給付型奨学金

生徒にお渡しす

ざいました。 

ＲＣ会長 尾崎

早々、規定審

知はロータリー

であったのが

本日は私にと

頂きます。 

、いつも横にい

三君です。 

数年かも知れま

なくして我々東

は回っていかな

過言ではありま

気遣い頂きあり

て、時期幹事の

ます。ロータリー

ますが、そうそ

知らず知らず分

久一君はいつ

がクラブにはい

会長の森本弘

です。なので当

す。 

長の稲垣 崇

この方も喋る中

を考えています

頑張りと意欲を

のお一人目、

、特に例会を重

す。少し体調も

て頂きたくお願

のお二人目、

には歳が何と

頂き、頑張って

の三人目、ガ

下の力支えと

で会えばいつも

正昭 君 

ないかと話もあ

強い勧誘で入り

会議 

かった 

話になり、 

ました。 

多英隆 君 

が白浜の方へ

れもよろしくと承

目だった白井 

というのが 

でござい 

り致します。 

は２回目 

出に残る 

と思い、青少年

気持ちがござい

金をあげたいと

することができ

崎達哉 君 

審議会による定

ーの事ばかりで

、白井君の逝

とり皆さん一人

いる 

ません 

東ロー 

ないと言 

ません。 

りがとうござい

の北垣 剛君は

ーの事はよく分

そう簡単には解

分かってくるも

つも真っ黒なお

いないと困る存

弘之君は意外

当然ＲＣについ

崇君にはこのと

中身には感じ取

す。しかし、何と

を垣間見ました

雑賀鈴夫君は

重視し又出席

も崩されました

願いします。 

次々年度の会

とかなどは似合

て欲しいと思い

ガバナー補佐も

なって頂きあ

も”すまんよう
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りましたが良か

いっておりまし
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いまして日高高
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でした。 
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ました。 
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いても自分なり

ところご厄介も

取れませんが、

と言っても会員

た。お礼を申し

はＲＣの何たる

席していない会

たが、この先も

会長として益々

合いません。お

います。 

も経験しました

りがとうござい

”と口癖のよう

けども、御坊Ｒ

かったのかなと

して出席でませ

す。 

高校と紀央館の

のほんとに素晴

です。一年間あ

更から始まり前

ての思いを述

がひしひしと伝

いと口癖のよう

いますし、そん

ます。 

失礼いたしまし

もあります。

を正面から見て

りの意見を持っ

お掛けしてい

、真面目にロー

員増強には一

し上げます。

るかも全て解っ

会員を気遣われ

我々を引っ張

々お元気な松

お手伝いなどは

た小池佳史君

いました。 

うにおっしゃる
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晴
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林隆弘
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クラブ奉
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玉置
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いと思い
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て大い

 

御坊東

皆さん

長、山崎

話になり

特に

幹事をさ

ご一緒さ

それから

ようなお
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員数 欠席者

月14日 の

名 4名

君、裏を返せ

てゴメンなさい

啓介君はこの

きました。又娘

来ないといつ

喜代美君は紅

奉仕委員長とし

まだまだ余力は

真司君、久保

さんと打ち解

います。 

になりましたが

に頑張って頂

東ＲＣ幹事 細川

ん一年間本当

崎幹事、御坊

りました。 

喜多会長には

させて頂いた

させて頂きまし

らご指導を受

お付き合いをさ

おります。 

目である尾崎会

年間やって来

うもありがとうご

        

０地区ガバナ

りました

坊ＲＣ阪本仁志

坊南ＲＣ喜多英

坊ＲＣ山崎正昭

坊南ＲＣ寺井政

一年間

幸三 君（過

ました

崎達哉 君 一

鈴夫 君 最

林隆弘 君 一

池佳史 君 会

本弘之 君 一

しくお

林久一 君 尾

た。

裕之 君 会長

頑張り

垣 剛 君 会長

ござい

 
席 報 告

者 出席者

の修正出席率

名 14名

せば例会に出席

いね～と、私に

の一年と短期で

娘さん想い家族

も感心させられ

紅一点当クラブ

して又青少年

は十分にあるよ

保井 寿君、濱

けてない事もあ

が、森 裕之君

頂きたく、期待い

川幸三 君 

当にありがとうご

南ＲＣ喜多会

は以前 

ときに 

して、 

ける 

させて 

会長を支え 

来れたかなと思

ございました。 

SAA 北垣 

ナー補佐丸山信

た。 

志 君 一年間

英隆 君 １年間

昭 君 一年間

政義 君 今日

間ありがとうござ

分に） 今年度

た。 

年間ありがとう

終例会 １年間

年間お世話に

長、幹事、ご苦

一年間ありがと

願いします。 

尾崎会長、細

長、幹事一年

ります。 

長尾崎さん、

いました。至らぬ

出席委員会 

77.78%

出者

率

名 7

席しなければ

にはそんな風に

ではありますが

族想いが素晴

れました。 

ブ唯一の女性

年奉仕委員とし

ように伺えまし

濱田泰伸君、山

ありこの先の活

君には次年度

いたします。 

ございました。

会長 本当に一

思います。今年

剛 君 

信仁 君 一年

間皆様にお世話

間御世話にな

間お世話になり

日は出席できな

ざいました。 

度、一年間大

うございました

間ありがとうご

になりました。 

苦労様でした

とうございました

川幹事一年

年間ご苦労さま

幹事細川さん

ぬＳＡＡでご迷

松本政彦 君

⇒ 83.33%

出席率

77.8%

いけないのに

に聞こえました

が、週報で頑張

晴らしく、とても

性会員で今年は

して活躍頂きま

した。 

山本敦弘君に

活躍を期待し

度２２代会長とし

御坊ＲＣ阪本

一年間大変お

年度一年間皆

年間お世話に

話になりました

なりました。 

りました。 

なくてすみませ

大変御世話に

た。 

ございました。

た。 

た。次年度もよ

間ご苦労様で

までした。次年

ん一年間有り難

迷惑かけました

君 

%

に出

た。 

張 

私

は 

まし

には 

した

し 

本会 

世

皆さ

にな

た。 

せん。

なり

よろ

でし

年度

難う

た。 
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皆様一年間ご

変化をもたら

次回

★7/12 例

各委員長

新年度

苦労さまでし

らす」 Rotary 

回例会の

会は 

長挨拶 

の抱負に

した。 
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